

MAIAUFRUF

**Für das Wohl des Volkes – für das Glück der Menschen –
vorwärts zum IX. Parteitag der SED!**

Unter dieser Losung ruft das Maikomitee der Karl-Marx-Universität alle Wissenschaftler, Studenten, Arbeiter und Angestellten auf zur Teilnahme an der großen Kundendemonstration der Leipziger Werktätigen zum 1. Mai 1976!

Der internationale Kampf- und Feiertag der Arbeiterklasse steht in unserem Lande ganz im Zeichen der Vorbereitung des IX. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands.

Der 1. Mai 1976 ist geprägt von der ideenreichen Auswertung der Beschlüsse des XXV. Parteitages der Kommunistischen Partei der Sowjetunion und der breiten Unterstützung seiner neuen Friedensinitiativen durch das Volk der DDR.

Es ist geprägt durch das unerschütterliche Vertrauen der Werktätigen in das brüderliche Kampfbündnis der DDR mit der UdSSR, der führenden Kraft der revolutionären Weltbewegung, mit den Ländern der sozialistischen Staatengemeinschaft, der festen Basis im Kampf um Sozialismus und Frieden.

Es ist geprägt durch neue Initiativen und erfüllte Pläne in der großen Volkssprache zu den Entwürfen der Dokumente des IX. Parteitages der SED.

Es ist geprägt von der wachsenden Überzeugung, daß der Frieden um so stabiler ist, je stärker sich der Sozialismus entwickelt.

Der 1. Mai 1976 ist geprägt von der Erkenntnis, daß die Einheit von Wirtschafts- und Sozialpolitik die Triebkraft unserer sozialistischen Entwicklung ist, daß hohe Arbeitsproduktivität hohes Lebensniveau sichert, daß die Intensivierung der Hauptweg zur weiteren Stärkung der Wirtschaftskraft der DDR ist.

Angehörige der Karl-Marx-Universität! Begehen wir den Kampftag der internationalen Arbeiterklasse mit dem Schwung der Bezirksdelegiertenkonferenz der Kommunisten des Bezirkes Leipzig!

Werten wir in der großen Volkssprache die Beschlüsse der Konferenz und den reichen Erfahrungsschatz der 165 000 Kommunisten des Bezirkes umfassend aus!

Stellen wir weitere Überlegungen an, wie das beträchtliche Wissenschaftspotential der Karl-Marx-Universität noch besser zur Erfüllung der anspruchsvollen Aufgaben des Bezirkes und der Stadt Leipzig eingesetzt werden kann!

Intensivieren wir die Beziehungen zu unseren Leipziger Partnern!

Wissenschaftler, Studenten, Arbeiter und Angestellte der Karl-Marx-Universität!

Die Bilanz, mit der wir dem IX. Parteitag der SED entgegenzuehen, ist gut. Im Kampf um ein Ehrenbanner des ZK der SED wurden von den Angehörigen der KMU in Erziehung, Ausbildung, Forschung und medizinischer Betreuung hervorragende Leistungen vollbracht.

Der Wettbewerb um die allseitige Pionierleistung zu Ehren des IX. Parteitages hat in den Kollektiven der Arbeiter- und Angestelltenkollektiven, in den Kollektiven des Bereiches Medizin reiche Früchte getragen.

Die FDJ-Studienkollektive erzielten in der Parteitagsinitiative des Jugendverbandes hervorragende Ergebnisse im Studium und entwickelten zahlreiche gesellschaftliche Aktivitäten. Die besten Jugendfreunde wurden in die Reihen der Partei aufgenommen.

Unter der Führung der Parteiorganisation der Karl-Marx-Universität und auf der Grundlage der Beschlüsse der SED-Kreisdelegiertenkonferenz ringen die Wissenschaftler, Arbeiter, Angestellten und Studenten mit großer Einsatzbereitschaft weiterhin um hohe Effektivität in Ausbildung und Erziehung, in Forschung und Weiterbildung, in der medizinischen Betreuung und Dienstleistung.

Angehörige der Karl-Marx-Universität!

Wir demonstrieren am Vorabend des IX. Parteitages gemeinsam mit der Arbeiterklasse und allen Werktätigen Leipzigs und bekunden unsere feste Verbundenheit mit der Arbeiterklasse und ihrer marxistisch-leninistischen Partei, mit dem Zentralkomitee und seinem Ersten Sekretär, Genossen Erich Honecker.

Wir demonstrieren an diesem Kampf- und Feiertag im Geiste der brüderlichen Verbundenheit mit der Sowjetunion und den anderen Ländern der sozialistischen Staatengemeinschaft.

Unsere brüderlichen Grüße gelten dem siegreichen Volk Vietnams und dem vom Putschregime unterdrückten Volk Chiles. Wir fordern Freiheit für Luis Corvalan und alle eingekerkerten Patrioten Chiles!

Wir demonstrieren für einen gerechten und dauerhaften Frieden im Nahen Osten. Unsere Solidarität den arabischen Völkern im Kampf gegen die israelischen Okkupanten!

Wir grüßen alle Kämpfer für nationale und soziale Befreiung in Asien, Afrika, Asien und Lateinamerika!

Wir demonstrieren im Geiste des sozialistischen Patriotismus und des proletarischen Internationalismus.



HERAUS ZUM 1. MAI

Vorwärts zum IX. Parteitag der SED!



Zügige Arbeit in Vorbereitung der gemeinsamen Leistungsschau

Viele Hände regen sich gewandt in der Halle 22 des Messgeländes in Vorbereitung der I. gemeinsamen Leistungsschau der Hoch- und Fachschulen des Bezirkes Leipzig, die am 29. April eröffnet wird und bis 1. Mai für Besucher erwartet. Auf dieser Schau werden 630 Exponate ausgestellt, die in Vorbereitung des IX. Parteitages überzeugend Rechenschaft ablegen über die in Erziehung und Ausbildung erreichten Ergebnisse. Die KMU ist an der Leistungsschau mit 200 Exponaten beteiligt, von denen mehr als die Hälfte in kollektiver Zusammenar-

beit der Studenten, jungen Wissenschaftler, jungen Facharbeiter und Lehrlinge entstanden sind.

Foto oben zeigt v. l. n. r. die Mitglieder des Org.-Komitees der gemeinsamen Leistungsschau Rainer Geißler, Wolfgang Rochlitz und Joachim Backmann bei einer Arbeitsberatung. Foto links: W. Rochlitz und J. Backmann im Gespräch mit der Grafikerin Edith Gratzel; Foto rechts: Das Grafiker-Ehepaar Edith und Horst Gratzel bei der Vorrichtung der Stände unserer Universität.



Übersichtlichkeit und optisch ansprechende Gestaltung sind die wesentlichen Merkmale dieser Leistungsschau. Fotos: Müller (4)

Heute:

- 2 Aufmarschpläne der KMU zum 1. Mai
- 3 Erinnerungen an den Vereinigungsparteitag
- 4 Gemeinsame Historikerkonferenz DDR-UdSSR
- 5 Wie die Einheit geschmiedet wurde
- 6 Anleitung zum FDJ-Studienjahr im April

2. 8. 20 459